



PRÉFET DU CALVADOS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestation du 6 avril 2023

Caen, le 06/04/2023

La journée nationale de mobilisation a rassemblé 9 700 manifestants à Caen ce jour.

La relation fluide et permanente avec les organisations syndicales a permis d'assurer le bon déroulé du cortège intersyndical jusqu'à la fin de l'itinéraire déclaré.

À l'issue, un groupe de plusieurs centaines de personnes, mené par des activistes violents, dont beaucoup avaient le visage dissimulé, a commis durant près de trois heures des dégradations dans le centre-ville et des violences à l'encontre des forces de l'ordre.

L'action de ces dernières, ciblée et strictement proportionnée, a permis la dispersion des attroupements et l'interpellation de 9 individus, portant ainsi le total des personnes interpellées à 51 depuis le 19 janvier.

Le préfet du Calvados salue de nouveau le sang-froid et le professionnalisme des policiers et gendarmes, qui ont su, malgré la virulence des individus hostiles, contenir la situation et éviter l'escalade des violences que souhaitaient les émeutiers.